

**Beschluss:**

Ziffer 1 wie Antrag des Referenten

Ziffer 2 neu Die MVG wird gebeten,

- die Haltestelle Barlachstraße von und zur Münchner Freiheit wieder direkt mit Bussen anzufahren.
- zu prüfen, wie das Anpassungsnetz zur Verlängerung der U3 bis Moosach so angepasst werden kann, dass die Lücken, die durch die Verkürzung des Busses 50 entstehen würden, wieder durch eine andere Buslinie (z. B. Bus 175 oder 50) geschlossen werden. Dabei ist auch eine probeweise Fortführung des Busses 50 für ein halbes Jahr zu prüfen.
- zu prüfen, wie die Anbindung der Hochschule München in Pasing mit dem Bus verbessert werden kann.
- zu prüfen, ob der Bus 195 bis 21:30 Uhr im 20-Minuten-Takt auf dem kompletten Linienweg, d. h. von/bis Neuperlach Süd weitergeführt werden kann.

Ziffer 3 bis 7 wie Ziffer 2 bis 6 des Antrags des Referenten